



EINLADUNG ZUR ORDENTLICHEN GEMEINDEVERSAMMLUNG DER SEKUNDARSCHULE KREIS UHWIESEN

**Montag, den 6.12.2021, um 20.00 Uhr
im Singsaal des Sekundarschulhauses Uhwiesen**

Die Schulpflege lädt Sie herzlich zur Gemeindeversammlung ein. Einleitend wird über das Projekt „Neubau Turnhalle“ informiert, danach präsentieren sich die Traktanden wie folgt:

TRAKTANDEN

1. Abnahme Budget 2022
2. Beantwortung allfälliger Anfragen gemäss § 17 Gemeindegesetz

Budget 2022

Bei gleichbleibendem Steuerfuss von 23% sieht das Budget 2021 wie folgt aus:

| | | |
|-------------------|-----|-----------|
| Aufwand | Fr. | 4'508'370 |
| Ertrag | Fr. | 4'706'950 |
| Ertragsüberschuss | Fr. | 198'580 |

Das Budget 2021 der Sekundarschule Kreis Uhwiesen (SekU) darf einen ausgeglichenen Haushalt präsentieren. Einem Gesamtaufwand von Fr. 4'508'370 stehen Gesamterträge von Fr. 4'706'950 gegenüber, daraus resultiert ein geplanter Ertragsüberschuss von Fr. 198'580.

Die Ausgaben des «Kerngeschäfts» der Sekundarschule, d.h. das Führen des Schulbetriebs, bewegen sich auf dem Vorjahresniveau. Es gibt keine wesentlichen Veränderungen bei den Personal- oder Materialkosten. Beim Unterhalt der Liegenschaften sind die Sanierung der Fensterrahmen im Treppenhaus (Fr. 35'000) sowie die Sanierung der Nasszellen der Turnhalle 2 vorgesehen. Weiteres: Das neue Kinder- und Jugendheimgesetz (KJG) des Kanton Zürichs wird per 1.1.2022 eingeführt. Die Finanzierung u.a. der Sonderschulen wird darin neu geregelt, dies wird Einfluss auf die Verbuchung der externen Sonderbeschulungen zur Folge haben.

Auf der Aufwandseite hervorzuheben ist insbesondere ein Beitrag von Fr. 175'000 an die Projektierungskosten des Projektes «Neubau TH1» der Primarschule Uhwiesen. Die beiden Schulbehörden der Primar- und Sekundarschule beschäftigen sich zurzeit intensiv mit der bestehenden und künftigen Turn- und Sport-Infrastruktur. Das Schulgelände auf dem Hornsberg gehört zu einem Teil der Primarschule (TH1, Aussensportanlagen), zu einem anderen Teil der Sekundarschule (TH2). Die Besitzverhältnisse sind verflochten, weshalb eine Zusammenarbeit der beiden Schulbehörden wichtig und unabdingbar ist. Im Zentrum steht nun die Turnhalle der Primarschule (TH1), welche in zahlreichen Bereichen modernen Anforderungen nicht mehr genügt. Unter Einbezug der Vereine wurden die verschiedenen Bedürfnisse und daraus abgeleitet die Machbarkeit von Varianten erarbeitet. Zurzeit werden verschiedene Erneuerungsszenarien geprüft.

Auf der Ertragsseite ist das Augenmerk auf die Steuereinnahmen und den Finanzausgleich zu richten. Obwohl es innerhalb der verschiedenen Steuereinnahme-Kategorien zu Mehr- und Mindereinnahmen kommt, bewegt sich das Total der Steuererträge auf dem Niveau des Vorjahresbudgets. Hingegen weicht der Finanzausgleich stark von den budgetierten Vorjahreswerten ab. Die Gemeinden Flurlingen und Laufen-Uhwiesen werden einen höheren Ressourcenzuschuss erhalten, was für unsere Schule zu einem Total von Fr. 829'200 führen wird. In der Investitionsrechnung sind keine Ausgaben geplant.

Detaillierte Erläuterungen sowie die vollständigen Dokumente können vom 8.11.–6.12.2021 (12.00 Uhr) während den ordentlichen Bürozeiten bei der Gemeindeverwaltung Laufen-Uhwiesen oder auf unserer Homepage unter „Behörde/GV“ eingesehen werden. Gerne wird Ihnen unsere Schulverwaltung auf Ihre Anfrage hin eine gedruckte Version zustellen.

Bis bald, wir freuen uns auf Sie!